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Abstract (en)
The breaker (1) has a housing (2) comprising a base (3) and a cover (4) placed on the base. Two oblong and flat contact arms (5, 6) are embedded
in the base and are arranged parallel to each other relative to a longitudinal direction (21). A fixed contact (8) is arranged on an inner end (17) of one
of the contact arms (5). A bimetal snap disk (7) comprises a free end to support a moving contact (9) and is mounted at an attachment point at an
inner end (18) of the other contact arm (6). The attachment point lies on an axis parallel to the longitudinal direction of the contact arms.

Abstract (de)
Ein Miniatur-Schutzschalter (1) weist ein Gehäuse (2), umfassend einen Gehäusesockel (3) aus Isoliermaterial, sowie einen auf den Gehäusesockel
(3) aufsetzbaren bzw. aufgesetzten, topfartigen Gehäusedeckel (4) auf. In den Gehäusesockel (3) sind zwei längliche und flache Kontaktarme
(5,6) teilweise und hinsichtlich ihrer Längsrichtung (21) zueinander parallel eingebettet. An einem inneren Ende (17) eines ersten der Kontaktarme
(5) ist ein Festkontakt (8) angeordnet. An einem inneren Ende (18) des zweiten Kontaktarms (6) ist in einem Befestigungspunkt (34) eine
Bimetallschnappscheibe (7) mit einem einen Bewegkontakt (9) bildenden oder tragenden Freiende (28) angebracht. Der Befestigungspunkt (34), der
Bewegkontakt (9) und der Festkontakt (8) liegen dabei auf einer zur Längsrichtung (21) der Kontaktarme (5,6) parallelen Achse (19).
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